



La Usal refuerza su potencial en la enseñanza del español en Japón

Convenio. Una docena de alumnos de la Universidad de Nanzan vendrá cada año a realizar un programa práctico. **Intercambio.** La institución nipona recibirá a estudiantes de Salamanca para enseñarles japonés

E. S. C.

El papel de la Universidad de Salamanca como referente de la enseñanza del español en Japón se reforzará gracias al convenio básico de intercambio de alumnos y profesores que suscribió ayer con su homóloga de Nanzan, una institución de enseñanza superior en la que ya estudian el idioma de Cervantes casi un centenar de sus 10.000 alumnos y que destaca por su potencial en la enseñanza de lenguas extranjeras, como el inglés, el indonesio, el chino o el alemán.

Merced al acuerdo específico rubricado por el rector Ruipérez y el presidente de la Universidad de Nanzan, Michael Calmano, estudiantes de la institución nipona podrán acudir anualmente a la Universidad de Salamanca para realizar un programa de español práctico, que estaría abierto a unos doce alumnos por curso. En este sentido, el rector Ruipérez, señaló que "este convenio es un ejemplo del interés del país nipón por la enseñanza del español y muestra que Salamanca y su Universidad son la referencia en este ti-

El acuerdo contempla también cooperación en investigación y organización de eventos

po de estudios para todos aquellos que quieren aprenderlo".

Asimismo, estudiantes de la Usal también podrán acudir a la Universidad de Nanzan para aprender la len-



El rector Ruipérez rubricó el convenio con el presidente de la Universidad de Nanzan, Michael Calmano / PRIETO

gua y cultura nipona, lo que supone una gran oportunidad para los 106 estudiantes que actualmente se forman en este campo en el Centro Cultural Hispano-Japonés.

Otro de los ámbitos de colaboración que abre este convenio es el de la investigación, donde los científicos de ambas partes deberán establecer los proyectos en los que trabajarán de forma conjunta. De igual modo, también se organizarán otras iniciativas, como jornadas, coloquios y publicaciones.

ACUERDO

Un paso para recuperar la histórica relación con la potencia asiática

Ruipérez también resaltó que el convenio firmado ayer "es un paso para recuperar" las relaciones con Japón, que alcanzaron su máxima expresión en torno a 1992, con la puesta en marcha del Centro Cultural Hispano Japonés. El acuerdo

con la Universidad de Nanzan se une a los rubricados anteriormente con esta institución, una de las más prestigiosas en la enseñanza de estudios hispánicos en Japón, así como en el aprendizaje de la lengua y la cultura nipona.